

BERLIN (MPE-Média) - M. Jochen Köckler, dirigeant de Deutsche Messe a ouvert la présentation avancée de la Foire de Hanovre d'avril prochain ce mardi à Berlin en détaillant l'ensemble des grandes lignes du projet 2015 de la Foire de Hanovre, qui attend 6.500 exposants et 200.000 visiteurs autour de l'Industrie 4.0. La Foire de l'année!



Dr Jochen Köckler, dirigeant de Deutsche Messe, présentant l'édition 2015 de la Foire de Hanovre (ph DM)

« La révolution de l'industrie 4D, l'automatisation, les progrès de la robotique et de la bionique, de la vision programmée intégrée à des process de production seront au coeur de ce grand évènement international en avril 2015 », a déclaré le Dr Jochen Köckler, dirigeant de Deutsche Messe en ouvrant la journée de présentation de la Foire de Hanovre d'avril 2015 ce mardi 3 février.

Dernières innovations en matière d'automatisation

Sous-traitance industrielle, production, ingénierie industrielle (Factory 4.0), mobilité et mobilité électrique, énergie et transmission de l'énergie (smart grids) sont au menu cette année, ainsi que le thème de la conduite du mouvement et de l'automation, dans 24 halls distincts :

« Au coeur de la Foire de Hanovre, nous présenterons les toutes dernières nouveautés en matière d'ingénierie et de mécanique. Vous trouverez des innovations tout à fait uniques, comme chaque année depuis 1920», explique M. Köckler.



M. Vijay Gokhale, Ambassadeur d'Inde à Berlin à la tribune de Deutsche Messe (ph CJ MPE-Média)

« Nous proposons aux professionnels de rejoindre notre réseau, le réseau de l'Industrie 4.0 », ajoute M. Köckler. Smart factories, robotique humanoïde, impression additive ou 3, 4D, mais aussi les progrès réalisés en Allemagne par les Industriels 4.0, champions du « Made in Germany », seront présentés au cours de débats par les leaders industriels eux-même, pour lancer à Hanovre la plate-forme industrielle 4.0, l'un des grands projets de l'économie allemande cette année, poursuit le Dr Jochen Köckler : « êtes-vous prêts pour aborder cette 4e révolution industrielle », a demandé aux participants présents le dirigeant de Deutsche Messe à la fin d'un propos superbement marketé, incitatif et précis. Angela Merkel présentera à cette occasion en présence du premier ministre indien son nouveau programme de développement de l'Industrie 4.0.

L'industrie 4.0, qu'est-ce que cela signifie au juste?

« La bretelle qui conduit vers l'autoroute de l'industrie 4.0 est encore un peu en chantier mais elle comprend nos contributions à la distribution d'énergie, tout un ensemble de nouvelles technologies et produits ou machines-outils très sophistiqués », explique l'ingénieur Johann Hofmann, en charge de la création de valeur chez Maschinenfabrik Reinhausen GmbH.

M. Hofmann et son entreprise planchent depuis 26 ans sur les méthodes, les mises en réseaux, l'intégration de la cybernétique, du lean management, de la lean productique, sur la naissance de « l'usine fractale ». Il décompose en plusieurs périodes du début des années 80 à ce jour les phases successives d'expérimentations qui ont abouti à ce thème d'industrie 4.0, à la fois complexe, imprévisible, incalculable à l'opposé de ce qui est simplement compliqué, note-t-il.

L'Inde sur la lune en 2020, déclare l'ambassadeur indien à Berlin

Cette année, l'Inde est l'invitée d'honneur de la Foire de Hanovre. De nombreux groupes et compagnies indiens à la pointe de ces sujets exposeront à Hanovre.

L'industrie indienne développe actuellement à grande vitesse la production d'éoliennes, d'énergies renouvelables, poursuit son programme nucléaire et de diversification de ses ressources en énergie, tant pour les industriels que pour les usages domestiques en plein essor. Le premier ministre indien se rendra deux jours à Hanovre en avril pour rencontrer ses homologues allemands, européens et venant d'autres régions du monde. L'Inde est probablement le prochain continent 4.0, d'autant que fait remarquer Stefanie Fischer, de la Smart Factory à kaiserslautern, « les chinois n'aiment pas le chiffre 4, c'est une chance pour les autres».

Christophe Journet

Voir aussi sur :

<http://www.messe.de>

<http://www.globalfairs.fr/fairs/deutsche-messe/hannover-messe/infos-pratiques/cartes-d-entree/>

Get new technology first



ADHEREZ A MPE-MEDIA

OPTIMISEZ VOS PERFORMANCES

ENTREZ DANS LE CERCLE DE NOS ADHERENT

POUR 855,00€/AN DE 1 A 5 ADRESSES

+ DES REDUCTIONS POUR NOS MATINEES THEMA

CONTACT@MPE-MEDIA.COM

TEL. : +336 60 58 89 26

www.mpe-media.com